

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 2
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates
des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal
am 26.06.2007

Aufstellung von Sitzbänken in Alt-Klarenthal

Antrag der Fraktion Die Republikaner:

Der Ortsbeirat Klarenthal fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, die drei Sitzbänke entlang der ehemaligen Gartenbauschule in Alt-Klarenthal zu erneuern.

Begründung:

Auf dem Betonweg entlang der ehemaligen Gartenbauschule in Alt-Klarenthal fehlt die Bank. Anschließend auf dem Asphaltweg sind zwei Bänke unbenutzbar, da sie baufällig sind. Zum Wohle der älteren Leute und Spaziergänger ist es angebracht die drei Sitzbänke zu erneuern.

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Sonnenweg und dem Betonweg von Alt-Klarenthal in Richtung Fasanerie die Bänke reparieren zu lassen und aus Mitteln des Ortsbeirates vier neue aufstellen zu lassen.

- 1 Bank – Weg Alt-Klarenthal in Richtung Eishaus
- 2 Bänke – Weg Alt-Klarenthal in Richtung Fasanerie (Betonweg)
- 1 Bank – auf der freigehaltenen Baufläche für die geplante Sporthalle des Carl-von-Ossietsky-Gymnasiums – Zufahrt von der Anne-Frank-Straße

Beschluss Nr. 0054

Antrag der Fraktion Die Republikaner sowie gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher